

いまこそ動労千葉魂を發揮し中江の勝利をがちとろう

臨調・行革粉碎！三里塚ジエット闘争勝利！

いま、一切の反動が「中江をつぶせ」とおそいかかってきています。

そして革マルは、多くの労働組合に「中江を推せんするな」「推せんを取消せ」なる妨害を行い、選対車を破壊し、選挙事務所の前に生ゴミをばらまくなどの敵対を強めています。

中曾根打倒を訴える中江・動労千葉の闘いは、一般的な市議会議員選挙などではなく、新たな政治勢力として登場する全国闘争なのです。

この事態を政府・自民党・権力・革マルなどあらゆる反動勢力がだまつて見過すはずがありません。すでに、警察権力の介入策動、自民党による「反核・護憲」署名の圧殺攻撃、右翼の敵対が行われています。



本吉 好夫

(千葉県交運議長)

重大な局面をむかえた
中江選挙闘争

「反核・護憲」をかけ、反動中曾根と対決し、中曾根打倒を訴える中江・動労千葉の闘いは、一般的な市議会議員選挙などではなく、新たな政治勢力として登場する全国闘争なのです。

この事態を政府・自民党・権力・革マルなどあらゆる反動勢力がだまつて見過すはずがありません。すでに、警察権力の介入策動、自民党による「反核・護憲」署名の圧殺攻撃、右翼の敵対が行われています。

争闘戦に勝ち、八一・三ジエットストをやり抜き、三里塚闘争を闘い抜いている動労千葉が、今度は議会に代表・中江昌夫を送りこもうとしているのです。中江・動労千葉の闘いが、市民の支持を獲得し、当選をはたしたならば、そのことが全国に及ぼす影響は計りしきりります。

実際に、五ヵ月間におよぶ署名行動・ビラマキ・オルグなど全組合員のすさまじい決起は、船橋市の政治情勢を完全にゆさぶり、「中江はすごい」という世論をつくりあげ、市民の圧倒的支持と共に力をかしてきています。

なぜならば、動労「本部」との組織抜いているんだという自覚を新たにしようではありませんか。

いまわれわれは、大変な闘いをやり抜いています。だから決戦であり、中江選挙闘争は大変な事態に

「前原へ」「選対へ」を

合言葉に闘おう

だから決戦であり、中江選挙闘争は大変な事態にたちいたつているのです。

いまこそ、動労千葉魂を發揮して、行動し行動し行動するときです。

全組合員の皆さん

中江選挙闘争はいよいよ大詰をむかえました。

全組合員の五ヵ月間の総決起・総行動は、いま確実に大きく実を結ぼうとしています。

勝利をかちとれるかどうかは、残された告示まであと十二日間をどれだけがんばれるかにかかっています。

いまこそ、動労千葉魂を發揮して、行動し行動し行動するときです。

